

LAPORAN ACARA
International Night – Exeter

Nama acara	International Night
Tanggal dan waktu acara	24 Maret 2012
Tempat dan alamat acara	River Church, Exeter, Devon
Penanggung-jawab	PPI Exeter (Gilda Christine Muten) Gilda.muten@googlemail.com +447442019628
Nama dan jumlah panitia	Gilda Christie Muten, Ghinna Maharanny, Ignacia bella, Stephanie Lisman, Cindy Samoto, Jezzie Setiawan, Livia Gumulya, Jaclyn Hamzah, Nadhilla Ichsan (9 orang penari saman)
Jumlah penonton atau yang hadir	± 200 orang
Aktivitas yang dilakukan	Performance Tari Saman oleh 9 orang PPI Exeter.
Peralatan yang dipinjam dari KBRI	Set Perlengkapan Tari Saman
Peralatan sendiri yang digunakan:	-
Testimonial peserta	<ol style="list-style-type: none"> 1. "Akhirnya PPI Exeter punya cukup orang untuk menampilkan budaya kita! Dan bangga juga karena semua penonton bilang performance kita bagus, apalagi bajunya, hehe. Mudah-mudahan taun depan anak-anak Exeter masih semangat promo Indonesia" ---Gilda Christie. 2. "Saya Bangga bisa berkontribusi mempromosikan budaya Indonesia dan melihat apresiasi dari warga disini. Dan saya bangga, ternyata saya bisa nari! Uhuy!" ---Jezzie Setiawan. 3. "Saya senang karena telah mendapat kesempatan untuk memperkenalkan budaya Indonesia disini. Semoga dengan tari ini Apresiasi warga akan bertambah terhadap budaya Indonesia. Mungkin di lain waktu kita memperkenalkan tradisi unik indonesia lainnya"---Ghinna Maharanny.
Komentar dan saran perbaikan untuk kegiatan sejenis selanjutnya	<ol style="list-style-type: none"> 1. Baju Saman kalau bisa di tambah lagi, agar kalau meminjam tidak berebut dan kalau tampil bisa berbeda-beda bajunya (misalnya bulan ini merah-kuning, bulan depan bisa ungu-merah, dll) 2. Kalo bisa ada kompensasi pengiriman biaya posting dari KBRI (misalnya setengah-setengah) karena PPI Exeter memang tidak pernah memungut biaya anggota sehingga cost pengiriman barang terasa sedikit berat apalagi memang beberapa bulan terakhir ini memang semua PPI sedang semangat-semangatnya menampilkan tari Saman :) 3. Anak Exeter tidak berpartisipasi dalam menuliskan artikel sehingga tidak pernah di publikasi melalui antara, republika, dll
Website info atau liputan acara:	Website PPI Exeter: http://ppiuk-exeter.blogspot.co.uk/